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В субботу, 11 февраля, в нашей стране прошла 
массовая гонка «Лыжня России». В Свердловской области, 
по данным регионального министерства спорта, 
в ней приняли участие более 70 тысяч человек
(из них около 17 тысяч – в Екатеринбурге).

Гонка, в которой победили все

ПОДГОТОВИЛИ: Татьяна БУРОВА / Владимир ВАСИЛЬЕВ

ФОТО: Полина ЗИНОВЬЕВА / Павел ВОРОЖЦОВ

«Лыжня России» проводится в рамках федерального проекта 
«Спорт – норма жизни» нацпроекта «Демография»

Женщины соревновались на дистанции, которая была вдвое короче 
мужской, – 5 км. Здесь победительницей стала олимпийская чемпионка 
Пекина-2022 Юлия Ступак (слева), которая сейчас живет в Екатеринбурге.

Оба чемпиона по традиции были награждены снегоходами. 
Участникам, занявшим 2-е–10-е места, выдали сертификаты на общую 
сумму миллион рублей.

Лыжники-профессионалы бежали дистанцию 10 километров. 
Выиграл ее член сборной России Евгений Белов
(в центре; слева на снимке – зам. губернатора Дмитрий Ионин, 
справа – региональный министр спорта Леонид Рапопорт). 
Евгению Белову 32 года, он уроженец поселка Октябрьский 
Камышловского района.

Среди участников гонки мы заметили и председателя 
Екатеринбургской городской думы Игоря Володина. Он вышел на старт 
вместе с сыном.

– Часто покататься на лыжах не удается, – признался политик. – Но на 
«Лыжню России» выбираюсь всегда. Почему именно здесь? Живу рядом.

«Лыжне России» покорны все возрасты. Самым юным участникам гонки 
этого года не исполнилось и трех лет, а самым возрастным – почти 80.

В VIP-забеге на старт вышли представители 
региональной власти, муниципальные чиновники, 
а также ветераны спорта. В их числе – двукратный 
олимпийский чемпион по биатлону Сергей 
Чепиков и чемпионка Олимпийских игр по 
лыжам Зинаида Амосова. 

Забег назывался «Сотка», а его длина 
составила 1 923 метра – это символизировало 
100-летие создания органов управления спортом 
в нашей стране.

Трасса великолепная, ехать комфортно, хотя на подъемах 

было достаточно сложно. Цель моя заключалась в том, 

чтобы меня обогнало как можно больше лыжников, 

чтобы они дома сказали: «Мы обогнали 

олимпийского чемпиона». Всех с праздником, 

всем успехов. И – занимайтесь лыжами.
Сергей ЧЕПИКОВ,
депутат Государственной думы, 
двухкратный олимпийский чемпион

«ЛЫЖНЯ РОССИИ» 

Самое массовое спортивное мероприятие не только в стране, 
но и в мире. По подсчетам Минспорта РФ, год назад 
(свежих данных пока нет) в гонке участвовали 1,5 млн человек.

Вчера завершился прием фотографий 

на конкурс «Областной газеты» «На старт – 

с фотоаппаратом». Итоги будут подведены сегодня. 

Имена победителей и лучшие снимки – 

в одном из ближайших номеров.

– Сейчас наших здесь около 30 человек, - сообщила председатель профкома 
ЗИКа Марина Никитина. – Но это только начало. Во-первых, площадка 
функционирует пять часов, и люди сами выбирают удобное для себя время 
старта. А во-вторых, многие наши работники живут в других районах города и, 
соответственно, побегут сегодня на других площадках – тех, что ближе к дому.

– А вообще, – добавляет председатель заводского спортклуба Сергей 
Никитинских, – наши сотрудники – люди очень спортивные. На предприятии 
сейчас работают около 6 тысяч человек, и где-то тысяча из них регулярно 
принимает участие в различных спортивных соревнованиях.

Массовые старты «Лыжни России» прошли в населенных пунктах всех управленческих округов Свердловской области. В некоторых городах площадок 
было несколько. Например, в Екатеринбурге – девять. Корреспонденты «ОГ» побывали на одной из них – в Орджоникидзевском районе, на стадионе 
«Калининец».

«Лыжня России» на «Калининце» продолжалась пять часов – с 10:00 
до 15:00. Участники стартовали небольшими группами с интервалом 
в 10 минут. Контроля времени не было. Всем финишировавшим 
вручалась шапочка с символикой гонки и сертификат.

Центральные старты «Лыжни России», как обычно, прошли 
в Нижнем Тагиле – на территории спортивной школы 
«Аист». Здесь состоялись VIP-забег, а также 
две настоящие (т.е. на результат) 
гонки среди
профессионалов

Многие приезжали на «Лыжню России» 
целыми трудовыми коллективами. 
Самым массовым нам показался 
десант с Завода имени 
Калинина

олимпийского чемпиона». Всех с праздником, 

всем успехов. И – занимайтесь лыжами.


